



Montag, 28.06.2010
20:40 Uhr

DER FREITAGMORGEN

Afrikanische Musik auf Ehreshoven



Malawische Künstler und Daniel Dank vom Verein "Malawi Goodlife"

Auf Schloss Ehreshoven steht am Freitagabend das erste afrikanische Musikfestival auf dem Programm. Vor ihrem Auftritt waren die Künstler zu Besuch bei Radio Berg.

Ab 18 Uhr gibt es neben Public Viewing am Schloss Ehreshoven in Engelskirchen das Benefiz-Konzert. Mehrere Künstler aus Malawi und aus Deutschland treten dann zugunsten des neuen Hilfsprojektes "Malawi Goodlife" auf. Wie Sie den Verein

unterstützen können, lesen Sie **hier**.

Zu Hip Hop und Reggae-Musik sollen die Leute beim Festival tanzen - "tun sie es nicht, dann bringen wir sie eben dazu", haben die Musiker **Alex Pesch** gesagt.

Thema ist außerdem Schloss Homburg. Schon zwanzig Jahre wird darüber gesprochen, dass auf dort was passieren muss. Schließlich ist das Schloss in Nümbrecht eine Art Aushängeschild für den Oberbergischen Kreis.

Im letzten Jahr sollte es dann eigentlich auch richtig losgehen, doch dann wurden die Architekten, die den Erweiterungsbau geplant hatten, gefeuert. Sie hatten das Budget von 10 Millionen Euro gesprengt. Jetzt gibt es neue Architekten und neue Pläne und die stoßen bei den Politiker auf viel Zuspruch.

Die Pläne sehen ähnlich aus wie die alten: Es bleibt bei den beiden gläsernen Pavillons, die in Zukunft für verschiedene Veranstaltungen und Ausstellungen genutzt werden können. Das rote Haus bekommt einen Anbau und dann soll noch ein zusätzliches Wirtschaftsgebäude gebaut werden, unter anderem für Werkstätten.

Radio Berg - bei uns verpassen Sie nichts!